



Impuls für Paare

Description

Zeichen der Zeit

Foto: pixabay.com

Erbsen zählen

Heute waren wir mit unseren beiden Söhnen im Erntedankgottesdienst. Der Altar war reich geschmückt und viele Köstlichkeiten stapelten sich auf den Treppen. Der Blick unseres Zweijährigen viel sofort auf ein Körbchen mit Gummibärchen – nur schwer war er davon abzuhalten sich direkt darauf zu stürzen. In einem kurzen Anspiel erklärte die Gemeindeferentin, dass wir die Gaben aus Gottes Händen empfangen – auch die Gummibären und dafür heute besonders Danke sagen. Am Ende des Gottesdienstes gab es dann auch für jeden ein Päckchen der ersehnten Gummibärchen.

>>[Weiterlesen](#)

[Michael Kiess](#)